

JADT 2024 : Appel à communications

Les journées internationales d'analyse statistique des données textuelles (JADT) réunissent tous les deux ans, depuis 1990, des chercheurs travaillant dans les différents domaines concernés par les traitements automatiques et statistiques de données textuelles. Elles permettent aux participants de présenter leurs résultats, de confronter leurs outils et leurs méthodes.

Les JADT 2024, organisées à Bruxelles par le SeSLA (Séminaire des Sciences du Langage de l'UCLouvain – Site Saint-Louis), en collaboration avec le LASLA (Laboratoire d'Analyse statistique des Langues anciennes de l'Université de Liège), réuniront du 25 au 27 juin 2024, des chercheurs travaillant dans le domaine de l'analyse des données textuelles : de la lexicographie à l'analyse du discours politique, de la recherche d'information aux recherches qui concernent le marketing, de la sociolinguistique à l'intelligence artificielle, de la fouille de données textuelles à l'analyse de contenu, etc.

Dans la lignée des précédentes conférences JADT (<http://lexicometrica.univ-paris3.fr/>), le colloque de Bruxelles proposera, durant trois jours, des ateliers, des présentations scientifiques, des conférences invitées et des sessions de discussion entre les participants.

Le site du colloque se trouve à l'adresse suivante : <https://jadt-2024.sciencesconf.org>

Thèmes du colloque

La conférence sera centrée sur les applications des modèles et des outils statistiques dans les domaines suivants:

- Textométrie, statistique textuelle
- Analyse exploratoire de données textuelles
- Linguistique de corpus et linguistique quantitative
- Traitement automatique du langage naturel
- Étiquetage, lemmatisation, enrichissement linguistique
- Analyse statistique des données structurées et non structurées
- Classification de textes, cartographie lexicale et textuelle
- Recherche documentaire, recherche d'informations
- Fouille de textes, fouille du web, Web sémantique
- Stylométrie, analyse du discours
- Logiciels pour l'analyse textuelle
- Apprentissage automatique pour l'analyse des données textuelles
- Corpus multilingues et corpus parallèles

Dates importantes

	Dates limites
Titre et Résumé (max 20 lignes)	30 novembre 2023
Date limite de soumission: Première version (Texte complet)	1 ^{er} février 2024
Notification aux auteurs et ouverture des inscriptions	1 ^{er} mars 2024

Date limite de soumission: Dernière version (camera ready)	1 ^{er} avril 2024
Date limite d'inscription pour les auteurs	15 avril 2024
Date limite pour les inscriptions à tarif réduit	15 mai 2024
Dates de la conférence	25-27 juin 2024

Langues des articles et des présentations

Les propositions de communication, les communications définitives et les présentations orales pourront être faites dans les langues suivantes : anglais, français, italien, espagnol.

Toutes les communications devront être précédées d'un résumé en anglais.

Un auteur seul ne peut présenter deux communications.

Titre et pré-soumission

Les participants qui désirent présenter une contribution ou un poster sont invités à envoyer un titre et un résumé (maximum 20 lignes) **avant le 30 novembre 2023**.

JADT 2024 utilise le système Sciencesconf.org pour gérer les propositions de communication. Cette procédure se fait sur le site de la conférence <https://jadt-2024.sciencesconf.org> qui est d'ores et déjà accessible.

Articles

Les auteurs devront fournir la version complète de leur contribution **1^{er} février 2024**. Les articles seront évalués par le comité scientifique. Le texte complet de la communication ne devra pas excéder 12 pages, références comprises, en respectant la feuille de style JADT.

Le comité de programme informera les auteurs de sa décision d'acceptation et du classement de la communication (communication orale ou poster) le **1^{er} mars 2024**.

Version finale

Les auteurs devront fournir la version finale de leur contribution (12 pages maximum) avant le **1^{er} avril 2024**, en utilisant la même procédure de soumission. La version finale sera relue avant édition.

Contacts

Pour plus d'informations ou toute question, jadt-2024-slb@uclouvain.be

En espérant votre participation aux prochaines JADT, avec nos sentiments les plus cordiaux.

Anne Dister

Dominique Longrée

JADT 2024: Call for Papers

Dear Colleagues,

We are glad to announce the call for papers of JADT 2024, 11th International Conference on the Statistical Analysis of Textual Data, that will be held in Brussels (Belgium), from June 25 to 27, 2024 (organised by the by the SeSLA – Séminaire des Sciences du Langage of the UCLouvain - Saint-Louis, Brussels LASLA, with the collaboration of the LASLA – Laboratoire d'Analyse statistique des Langues anciennes of the University of Liege).

This biennial conference, which has constantly been gaining importance since its first occurrence in Barcelone (1990), is open to all scholars and researchers working in the field of textual data analysis; ranging from lexicography to the analysis of political discourse, from information retrieval to marketing research, from computational linguistics to sociolinguistics, from text mining to content analysis. After the success of the previous meetings (<http://lexicometrica.univ-paris3.fr/>), the three-day conference in Brussels will continue to provide a workshop-style forum through technical paper sessions, invited talks, and panel discussions.

The conference website is <https://jadt-2024.sciencesconf.org>

Conference topics

The themes of interest of the conference concern the application of statistical models and tools in the following domains:

- Textometry, Statistical Analysis of Textual Data
- Exploratory Textual Data Analysis
- Corpus and Quantitative Linguistics
- Natural Language Processing
- Text Corpora Encoding
- Statistical Analysis of Unstructured and Structured Data
- Text Categorisation, Fuzzy Classification and Visualization
- Information Retrieval and Information Extraction
- Text Mining, Web Mining, Semantic Web
- Stylometry, Discourse analysis
- Software for Textual Data Analysis
- Machine Learning for Textual Data Analysis
- Multilingual and parallel corpora

Important dates

	Deadlines
Title and Abstract (max 20 rows)	November 30, 2023
Submission Deadline: First Version of Paper (Full-text)	February 1, 2023

Notification to Authors and opening of the registration	March 1, 2024
Final Camera-Ready Paper Delivery	April 1, 2024
Deadline for registration for authors of a paper	April 15, 2024
Deadline for registration with reduced fee	May 15, 2024
Conference Dates	June 25-27, 2024

Languages for the papers and the presentations

Submissions, communications and presentations can be made in any one of the following languages: English, French, Italian, Spanish.

All communications and presentations must contain an English abstract.

An author will not be allowed to present two different papers alone.

Title and pre-submission

Participants interested in presenting a paper for either an oral or poster presentation should submit title and abstract (maximum 20 rows) by November 30, 2023. JADT 2024 uses the Sciencesconf.org system to manage submissions. The procedure will be available on the conference site [//jadt-2024.sciencesconf.org](http://jadt-2024.sciencesconf.org)

Papers

The Authors should submit the full paper **by February 1, 2024**. The papers will be peer reviewed. The full text of the communication should be maximum 12 pages, including references.

Authors will be notified of the Scientific Committee's decisions on the acceptance of their proposal and on the presentation format (oral communication or poster) **by March 1, 2024**.

Final Papers

The Authors are invited to submit the final accepted version of paper (12 pages) of their contribution **by April 1, 2024**, using the same paper's submission procedure. The final paper will be subject to a final re-reading.

Contacts

For further information or enquiries, jadt-2024-slb@uclouvain.be

Hoping to see your active participation in the conference, we send you our best regards

Anne Dister

Dominique Longrée